



Spende macht Forscher AG möglich

Bald kann geforscht werden! Finanzielle Unterstützung erhielt jetzt die Astrid-Lindgren-Grundschule Bad Westernkotten von den Damen des Handarbeitskreises Ideenreich. Mit dem Erlös – 210 Euro –

ihres Trödelmarktes in der Kurhalle im Oktober legten die Damen einen Grundstock für Forscherkisten, die angeschafft werden müssen. Die Grundschule will nämlich für Nachwuchs in mathematisch-naturwis-

senchaftlichen und ingenieurwissenschaftlichen Berufen sorgen – und nun steht bald eine Forscher AG auf dem Stundenplan, die das Interesse für naturwissenschaftliche Phänomene wecken soll.